



## Jeden Dienstag Wochenmarkt

Überaus groß war das Interesse, als Bürgermeister Christian Riesterer am gestrigen Dienstagabend den ersten Wochenmarkt im Rathaushof eröffnete. Die Traditionskapelle des Musikvereins spielte zur Eröffnung und der Bürgermeister, der sich über die vielen interessierten Marktbesucher freute, stellte die einzelnen Marktstände mit ihrem Angebot vor. Sein Dank ging an die örtlichen und regionalen Beschickern des Marktes sowie insbesondere an Karin Bruder vom Bürgerbüro der Gemeinde, die ihn bei der Auswahl und Anwerbung der Anbieter unterstützt hatte. Jeden Dienstag von 16 Uhr bis 19 Uhr wird künftig der gemütliche Wochenmarkt im Gottenheimer Rathaushof stattfinden. Während des Marktes ist auch das Rathaus geöffnet. ma/Foto: privat